

apoderado de los miembros de BSA en el Perú, basado en un estudio del 2009, sostiene que el 70% de software es ilegal en nuestro país. (El Comercio B7)

http://elcomercio.pe/impresas/notas/breves-economicos_1/20100724/612970

INCAUTAN 4.717 KILOS DE ÁCIDOS SULFÚRICO

Efectivos de la Policía Antidrogas y de la comisaría de Cayumba incautaron en esta localidad un total de 4.717 kilos de ácido sulfúrico (utilizado para extraer el alcaloide de la hoja de coca), que eran transportados en un camión hacia Ucayali. El conductor del vehículo y sus dos ayudantes quedaron detenidos. La policía informó que el monto de lo incautado asciende a unos US\$50 mil. (El Comercio A22)

http://elcomercio.pe/impresas/notas/regiones-sintesis_1/20100724/612977

OEFA ASUMIÓ EL CONTROL AMBIENTAL DE LA MINERÍA

El Osinergmin transfirió los 1.394 expedientes de fiscalización ambiental de la gran y mediana minería al Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental (OEFA), que asumió esas funciones desde el jueves último. (El Comercio B4)

<http://elcomercio.pe/impresas/notas/oeфа-asumio-control-ambiental-mineria/20100724/613069>

PRODUCCIÓN DE COBRE BAJA 4.2% EN MAYO

Según el Informe Técnico del Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI) "Panorama Económico Departamental", en mayo de este año la producción de cobre descendió en 4.2% respecto a similar periodo del 2009, por menor volumen de extracción en los departamentos productores de Áncash (-14.7%), Cusco (-6.1%), Tacna (-5.1%) y Moquegua (-1%). Pero aumentó en Ica (47.4%), Pasco (38.7%), Huancavelica (9.9%), Cajamarca (8.4%), entre otros. (La República 15)

<http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20100724/15/node/280107/todos/14>

ACREEDORES DECIDIRÁN FUTURO DE DOE RUN

A tres días de que se cumpla el plazo dado por la Ley 29410, para que Doe Run reanude sus operaciones en La Oroya, los ministerios de Energía, Trabajo y del Ambiente y la región Junín preparaban ayer lo que sería el plan de emergencia ante su posible cierre definitivo. El ministro de Energía, Pedro Sánchez, confirmó ayer que Doe Run no había entregado los documentos que le había solicitado para que vuelva a operar. (El Comercio B4)

<http://elcomercio.pe/impresas/notas/acreedores-decidiran-futuro-doe-run/20100724/613031>

PLAN LISTO PARA REUBICAR A TRABAJADORES DE DOE RUN

Ante la posibilidad de que Doe Run Perú (DRP) no pueda cumplir con el reinicio de operaciones antes del 27 de julio, el Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo (MTPE) ya concluyó el plan para reubicar a los trabajadores de la metalúrgica, previa capacitación, que se quedarían sin empleo, informó ayer la ministra Manuela García. Señaló que se ha establecido otorgar una alternativa laboral a los trabajadores, potenciando sus capacidades y su empleabilidad a través del programa Revalora Perú. (La República 14)

<http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20100724/14/node/280083/todos/14>

LA MATRIZ ENERGÉTICA SE BASARÁ 33% EN ENERGÍAS RENOVABLES (Entrevista a Eduardo Durand, director de Cambio Climático del Ministerio del Ambiente)

El Perú firmó el acuerdo político de Copenhague sobre cambio climático y se comprometió a tres tareas: eliminar en 100% la deforestación, cambiar la matriz energética y dar tratamiento a los residuos sólidos. (El Comercio B6)

<http://elcomercio.pe/impresas/notas/matriz-energetica-se-basara-33-energias-renovables/20100724/613072>

MÁS ZINC Y COBRE EN MINERA SANTA LUISA

La Cía. Minera Santa Luisa, subsidiaria de la minera japonesa Mitsui, elevó su producción de concentrado de zinc en 17,8%, con respecto al segundo trimestre del 2009. Alcanzó las 36.371 toneladas métricas al 30 de junio de este año. En cuanto a la producción cuprífera, esta creció en 25%, logrando las 2.992 toneladas. (El Comercio B8)

MAYOR PRODUCCIÓN EN CAÑARIACO NORTE

Candente Copper Corp. presentó un avance de su estudio de prefactibilidad de su proyecto de cobre Cañariaco Norte, ubicado en Lambayeque. Este revela un aumento en la producción de 75 a 85 mil toneladas diarias. El estudio concluirá en el cuarto trimestre de 2010. (El Comercio B8)

ACTUALIDAD

OBRAS DE VIVIENDA BENEFICIARON A 800 MIL PERUANOS EN CUATRO AÑOS

Un total de 800 mil peruanos se benefició con obras de vivienda durante los cuatro años de gobierno, anunció ayer el presidente de la República, Alan García Pérez, quien reveló que en dicho período se promovieron, construyeron y financiaron 185 mil viviendas en todo el país. "Ya tenemos 185 mil promovidas, construidas, financiadas en alianza con las empresas privadas, estamos hablando de 185 mil por 4 o 5, es decir, de 800 mil personas que tienen un techo digno, que tienen una vivienda con todas las condiciones de lo que es realmente una vivienda en este tiempo", afirmó. El Dignatario hizo el anuncio durante la colocación de la primera piedra del megaproyecto Ciudad Sol de Collique, ubicado en Comas, que tendrá 20 mil departamentos, con una inversión de mil millones de nuevos soles. (El Peruano 3)

DECLARAN EMERGENCIA EN 16 REGIONES POR FRÍO

Los peruanos se deben abrigar más, pues el Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología (Senamhi) anunció que el intenso frío que esta semana afectó la costa, sierra y selva del país se intensificará en las siguientes semanas y las temperaturas podrían bajar más allá de lo esperado. Según el pronóstico de la institución, el mal tiempo seguirá hasta la primera quincena de agosto y afectará, sobre todo, las localidades ubicadas por encima de los 4,000 metros sobre el nivel del mar. (Perú.21-18)

<http://peru21.pe/impres/noticia/declaran-emergencia-16-regiones-frio/2010-07-24/280762>

SUBVERSIVOS PAGARÁN DEUDA

Un decreto de urgencia que permite que los pagos dispuestos por la Corte Interamericana de Derechos Humanos (Corte IDH) a favor de sentenciados por terrorismo se compensen de la reparación civil que éstos deben al Estado fue aprobado ayer por el Consejo de Ministros. El jefe del Gabinete Ministerial, Javier Velásquez, hizo el anuncio y precisó que se recogió la propuesta del presidente Alan García Pérez para que las reparaciones dictadas por la Corte IDH se depositen en una cuenta abierta en el Banco de la Nación por el Ministerio de Economía, hasta que los subversivos paguen los montos que adeudan al país. (El Peruano 4)

EI 28 DE JULIO DE INICIA COBRO DE PASAJE EN METROPOLITANO

Las pruebas gratuitas con los buses del Metropolitano están por llegar a su fin. La Municipalidad de Lima anunció que desde el 28 de julio se cobrará pasajes por cada viaje. Los vehículos partirán desde la Estación Matellini, en Chorrillos, y llegarán hasta la Estación Central, en el Cercado de Lima. Sin embargo, voceros de la comuna limeña indicaron que los buses alimentadores continuarán circulando en pruebas gratuitas. Cabe recordar que la tarifa general será de S/.1.50; y el pasaje para estudiantes, S/.0.80. (Perú.21-14)

<http://peru21.pe/impres/noticia/28-julio-se-inicia-cobro-pasaje-metropolitano/2010-07-24/280747>